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離島區議會 
文件 IDC 133/2020 號 

 
有關「明日大嶼願景」的提問 

 
 

  梁國豪議員通知本會，在本年 10 月 19 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“   為把握大嶼山的策略性優勢和機遇，行政長官在

2018 年《施政報告》公布「明日大嶼願景」，以期為香

港未來的可持續發展奠定穩固基礎。就此，為方便離

島區巿民盡早知道「明日大嶼願景」計劃的利弊，本

人請相關部門派代表出席會議，回應本人的提問：  
  

1. 中部水域人工島相關研究有否包括對離島區

的影響？如有，請提供所得數據；如沒有，原

因為何？  
 
2. 估計在人工島可興建多少個公屋/居屋單位？ 
 
3. 連接人工島的交通配套如何？會否對現時往

來離島和巿區的交通產生影響？如會，請提

供相關數據；如否，請提供解釋。 
 
4. 人工島內的旅遊區會有何商場/商店？當局有

否進行研究，評估對現時離島各個旅遊區的

影響？如有進行研究，請提供所得數據；如沒

有，原因為何？ 
 
5. 請主席/秘書處回應此提問：所有有關「明日

大嶼願景」計劃的提問/動議可否在離島區議

會會議上討論？請詳細作出交代。 ＂ 
 
 
離島區議會秘書處 
檔號︰IS 111/1/29 
日期︰2020 年 9 月 30 日   
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